



Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por menores fallecidos en hospitales

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó este martes un minuto de silencio en memoria de 17 menores de edad que fallecieron por una infección en hospitales.

Desde su curul, el diputado Éctor Ramírez Barba (PAN) dijo “les pido que podamos dar un minuto de silencio para las familias y a estos niños que fallecieron en México”.

También para reconocer el esfuerzo que tiene que hacer el gobierno “para dilucidar las causas de estas 17 muertes hasta ahora de niños que estaban en situación crítica y con desnutrición y que se infectaron”.

Pidió que se revise bien y no quede en la impunidad; si había antibióticos, si el brote fue determinado a tiempo y que se procure hacer un esfuerzo mayor en la vigilancia epidemiológica de México para detectar a tiempo, pues la resistencia microbiana es un serio problema.

El minuto fue concedido por la diputada Dolores Padierna Luna, en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, quien pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardarlo.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-por-menores-fallecidos-en-hospitales/>